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◆ 司  会 ＳＡＡ 今井 一也さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)         R O T A R Y 

◇ 入会式         瀬谷 一世さん 
新入会員入場 

                  

開会の辞               川辺 清さん 

 

 

新入会員紹介        推薦者 岩本 泰史さん 

 

清水秀晃さんのご紹介をさせていただきます。清水

さんは 1991 年 1月 26 日生まれ、勤務先はお父様の会

社であります、北海林産株式会社様でございます。

私の会社とはもう長年の取引で、私の親父の代と清

水さんのお爺ちゃんの代以来のお付き合いでござい

ます。最終学歴は慶應義塾大学経済学部卒でござい

ます。5 年ぐらい前になるかと思うのですけれども、

江東区新木場の事務所兼倉庫を貸し倉庫にしまして、

鹿沼に来ることになりました。リアルな東京のお金

持ちっていうか、アッパーミドル層東京の資産家の

一人だと思っていただければ幸いです。現在ですね、

まだご結婚されておりませんので、ぜひうちの孫か

娘か姪っ子か性格の良い方がいらっしゃいましたら、

是非ご紹介いただければと思っております。それも

ロータリーに入った目的でございますので、どうぞ

よろしくお願いしたいと思います。 

 

歓迎挨拶           会長 岩本 泰史さん 

 

東京生まれの東京育ちで、田舎の生活になかなか慣

れてないところもあるかと思うのですけど、まあこ

れが田舎の生活だというのを、皆様よく教えていた

だいて、一日も早く鹿沼ロータリーに慣れ鹿沼の生

活に馴染んでいただき、鹿沼に城を構えていただい

ていただければと思っております。どうぞよろしく

お願いいたします。 
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バッジ･名札 贈呈         岩本 泰史さん 

 

 

 

新入会員挨拶            清水 秀晃さん 

 

ただいまご紹介にあずかりました、清水秀晃と申し

ます。この歴史ある鹿沼ロータリークラブの一員と

なれたことを本日はすごく光栄に思います。今後と

もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

祝辞                桜井 武彦さん 

みなさん、こんにちは。岩本年度2人目の入会者本

日は清水さん、入会おめでとうございます。私と 20

歳違うということで、33 歳ですか？ぜひとも末永く

鹿沼ロータリークラブで活動活躍していただいて、

一日も早く馴染んでいただき、皆さんに声かけても

らえれば快くお話ししてくれる人ばかりですので、

皆さん性格の良い方ばかりいますので、その辺は心

配せずに毎週例会に来ていただいて、何気ない話を

していただきながら、活動していってもらいたいと

思います。本日はおめでとうございました。 

 

花束贈呈               岩本会長 代理 瀬谷さん 

 

 

閉会の辞              人見 哲史さん 

 

 

 

 



◇ お客様紹介  会 長  岩本 泰史さん 
日光ロータリークラブ     三ツ山 一明さん 

 

 

米山奨学生             ラシェド君 

 

 

交換留学生                   ウェイバー君 

 

 

◇ いただきます当番    瀬谷 一世さん 
 

 

趣味ですね。旅行先で美味しいものを食べたり、

飲んだりそういったことが好きかなと思います。行

く先々酒造に出かけて美味しいお酒と、そのペアリ

ングのお魚だったり洋食だったりを味わったり見る

のがすごく好きです。日本酒が趣味で、行ってみた

いところなのですけれども新潟県佐渡島の北雪酒造

様、そこにいつか行ってみたいなと思っていまして。

そこのお酒が一口飲んだ時に衝撃を覚えまして、実

際その酒蔵に行って直接買って飲んでみたいなと思

っております。また、佐渡のあの近海で取れるお魚

などを、ペアリングして食べてみたいなっていうの

が夢です。できれば家族であの旅行に出かけて、二、

三泊しながら出かけてみたいななんて思います。そ

の他皆さん、お勧めの酒造とか、旅行場所がありま

したらぜひ教えてください。簡単ではございますが、

以上になります。ありがとうございました。 

  

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 
皆さんこんにちは。今日はプログラムがたくさん

ありますのでクラブ協議会のお話だけさせていただ

きます。本日はクラブ協議会を開催いたしますが、

時間の都合上短縮版で行います。委員長の発表は SAA、

親睦活動委員会、プログラム、そして６５周年実行

委員会とグローバル補助金実行委員会の５委員会と

させていただきます。追加で発表を希望する委員会

さんがありましたら申し出てください。本日の会長

会務報告は以上です。 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

1 2025-26 年度地区研修・協議会の案内（鹿沼ロー

タリ全体 LINE）4 月 2 日作新学院。地区出向者は

出席の返信をお願いいたします。 

2 ガバナー事務所より 大船渡の山林火災支援金40

クラブより合計 150 万円→2520 地区ガバナー事務

所へ送金。皆様の御支援心より感謝申し上げます。 

3 例会後 第 10 回理事会開催予定。→理事者の皆

様 

 



◇ 米山奨学会修了式    藤田 真澄さん 
修了証書授与           ガバナー 市田登さん 

 

 

 

祝辞                  ガバナー  市田 登さん 

 

 

ラッシェド君 終了おめでとうございます。年間奨

学生 800 人からの生徒の方がご卒業されるというこ

とで、今回も 2550 地区 20 数名の中で約半数の方が

終了されたわけでございます。これからどこに行っ

ても鹿沼ロータリークラブ、または地区でも引き続

きいろいろ応援いたしますので、ぜひ今後活躍され

ることをご期待いたします。よろしくお願いいたし

ます。また、特に今日お越しの日光地区、三ツ山さ

ん、当クラブの藤田さん共々カウンセラーとして多

大なご尽力をいただき大変感謝しております。お礼

を申し上げます。ありがとうございました。 

 

祝辞･記念品贈呈       会長 岩本 泰史さん 

 

 

 

ラシェド君ご卒業おめでとうございます。二年間

にわたって鹿沼ロータリークラブで、お世話される

ような形になっていますけど、また日光ロータリー

クラブさんにも大変気に入いられていて、奥様共々

ボランティア活動に参加されたりしたとのことで。

日光ロータリークラブさんに気に入いられているな

んて、こんな人今までにいなかったのではないかな

というふうに思っております。日本語も本当に堪能

で、これから日本の会社にお勤めになって、またい

ずれお国に帰られて、国の発展のために尽くされる

という、その四年前の目的に沿った形になると思い

ますけども、ぜひ日本のそして鹿沼のことを忘れず

に、引き続き日本と交流を持っていただければなと

いうふうに思っております。おめでとうございまし

た。ありがとうございました。 

 

日光ロータリー カウンセラー  三ツ山 一明さん 

 

 

日光ロータリークラブはラシェド君のサブカウン

セラークラブということで、二年間お引き受けをい

たしました。そのカウンセラーを二年間、私が務め

させていただいたということで、今日はラシェドさ

んが最後鹿沼クラブにお見えということで、お別れ

に参った次第でございます。サブカウンセラークラ

ブとしましては、それほど大したことはできないの

ですけれども、普段このようなあの例会にラシェド

さんは見えているわけで、日光クラブとしては、例

会ではない他のロータリークラブの活動を見ていた

だこうということで、行事があるときに、お誘いを

させていただきました。今会長さんからお話にあり

ましたように、日光クラブが奥日光のクリーンキャ

ンペーンっていうのを夏行っていまして、その時に



あのラシェドさんが去年結婚された後もご夫妻で奥

日光のクリーンキャンペーンに参加していただいて、

奥日光の自然を満喫していただきました。クリスマ

ス例会とかですね、夜間例会で催し物があるような

時にお招きをして、ロータリークラブの行事等を経

験していただきました。大したことはできませんで

したけれども、ラシェドさんの今後の糧になってい

ただければ幸いでございます。久しぶりに鹿沼ロー

タリークラブにお邪魔しまして、皆さんの懐かしい

顔ぶれが拝見できまして、私も今日は大変楽しく例

会を過ごさせていただいております。ありがとうご

ざいました。 

 

パスト会長           桜井 武彦さん 

 

 

二年前ですね、ラシェドさんがいらっしゃった時

に会長をやらせていただきました。それから約二年、

この鹿沼ロータリークラブ例会にも来ていただきま

した。今後卒業しても、たま来ていただき顔を見せ

ていただければなと思っておりますので引き続きロ

ータリーを忘れずに、頑張っていただきたいと思い

ます。おめでとうございました。 

 

パスト会長           高山 英さん 

ラシェド君へ。初めて鹿沼クラブへ。おいでにな

って早いものでもう二年も経ったのですね。今日は

ラシド君の最終訪問の例会なのに、私用により参加

できず大変申し訳なく思っております。奨学生とし

て二年間鹿沼クラブに来てくれて。本当にありがと

うございました。学業も順調にこなされ、私生活に

おいてもおめでたいことがあり充実されていたので

はと拝察いたします。これからもますます公私とも

にご活躍されることをお祈り申し上げます。いつも

笑顔で礼儀正しいラシェドくん、また会いましょう。

お元気で。 

 

米山奨学生            ラシェドさん 

皆様こんにちは。本日はこのような機会をいただ

き、本当にありがとうございました。私はロータリ

ー米山記念奨学会の奨学生として二年間、鹿沼ロー

タリークラブの皆様に温かく見守っていただきまし

た。世話クラブとして、皆様からたくさんのご支援

と励ましをいただき。心から感謝申し上げます。奨

学金のいただいた当初は不安もありましたが、毎月

の例会や交流の中で皆様の温かいお言葉や笑顔には

げまされ、ロータリーの活動について理解を深める

ことができました。また、日本の文化や価値観、そ

してロータリーの奉仕の精神を学ぶことができたこ

とは、私の人生において大きな財産です。大学院で

の研究も皆様の支援と応援のおかげで無事に進める

ことができ、一昨日卒業式を迎えることもできまし

た。そして、4 月から日本企業で技術者として働き始

めますけど、これからはロータリーで学んだことを

胸に、会社に貢献できる人材になれるよう努力して

まいります。本日で学生としての訪問は最後となり

ますが、ロータリーでいただいたご恩と学びを忘れ

ず、いつかまた成長した姿で皆様にお会いできるよ

う頑張ります。改めて、これまでのご支援とご高承

に心よりお礼申し上げます。本当にありがとうござ

いました。 

 

◇クラブ協議会       

進行     会 長  岩本 泰史さん     
 

◇ SAA          浅野 知則さん 
 

 

皆さん、お食事の方を残さず食べていただいてあ

りがとうございます。今のトレンドの例会もあと4月、

5 月、6 月の 3 か月になりました。基本は日光そばさ

んで例会場やっておりますが、場合によってはちょ

っと5月が移動例会と、あと最終例会も別会場になる

と思います。皆さんのご協力を持って楽しい例会、

あと規律ある例会を進めていきたいと思いますので、

残り 3ヶ月、よろしくお願いいたします。 

 



◇ 親睦委員会       湯澤 利浩さん 
 

 

今年度はですね、予算の削減ということで節約し

ながらの活動をしてき、夏の納涼例会、それから 12

月のですね、クリスマス例会は例年通りにやらせて

いただいたのですが、新年例会はSAAさんの方に振り

返させていただきまして、通常の例会ということで

扱わせていただきました。例会以外ではですね、ウ

ィルバー君の歓迎ボウリング大会、それからですね、

今、皆さんのところに回覧させていただいている、

ワイン会を 4月 9日に行いたいと思っています。ワイ

ンだけ飲み放題というわけではないのですが、ワイ

ン会というからにはですね、最初はワインを飲んで

いただき、それからワインがなくなりましたら、皆

さん好きなものを飲んでいただいても構わないんで

すが、最初はですね、何が何でもとにかくワインを

飲んでいただきたいということで、岩本会長からで

すね。特別に秘蔵コレクションの中からワインを提

供してくださるということが決まっています。きっ

とロマネコンティかシャトーマルモあたりが寄贈さ

れるんじゃないかなと楽しみにしているところです。

瀬谷さんのご協力で持ち込み可ということになって

おりますので、その後はですね、皆さんお好きなア

ルコールを飲んでいただいて結構だと思います。ク

リスマス例会、納涼例会等の例会は自前ながらの節

約自前のプログラムだったのですが、それ以外にも

単独のイベントを行いまして、親睦活動をこれから

も深めていきたいと思っておりますので、よろしく

お願い致します。 

 

◇プログラム委員会    若松 伴睦さん 
昨年プログラムの話をいただきました時には、私

には非常に荷が重いなというふうに感じたんですけ

れども、実際今やってみるとその大変さの質が少し

変わってて、自分の思いとは違って最初はいろんな

アイデアとかを出して、プログラムの内容を決める

ということがすごく大変だと思っていたんですけれ

ども、今年の強力なプログラム委員会のメンバーの

方に支えられて、あるいはその委員会以外の方から

もこんな卓話はどうだということをいろいろお話を

いただいて、その内容的なことに関しては心配はな

かったです。ただ大変なのは、その調整かと思いま

した。調整した後もまたその再調整をしなきゃいけ

ないとか、時間をそのこれだけかかるとか、足りな

いとか、結構そういうところでいろいろ気苦労があ

ったかなと思います。これまでの反省としては、外

部卓話などはなかなか聞く機会がないようなものだ

と思うんですけれども、なかなかその事前に告知す

ることを十分しなかったので、それを聞きたいとい

う方も、その当日忙しいから来れないよということ

も結構あったと思うので、これからはその事前にそ

ういう外部卓話などは特に事前に告知をして、皆様

に聞いていただける機会を少しでも広げればならな

いと思います。 

 

◇ 65 周年実行委員会    狐塚 泰久さん 
 

 

ラシェド君、大変長い間お疲れ様でございました。

例会でラシェド君の栃木弁が聞けないなと思うと大

変寂しく思います。清水さん、入会おめでとうござ

います。奥さん募集中ってことなんですけど、うち

娘いますので、小学校6年生なんですけどあと十年ぐ

らい待ってもらえば。対象になるんじゃないかと思

うんですが…よろしくお願いします。 

日時を言います。4 月 20 日 18:00 時から東武グラ

ンデホテルにて 65 周年の記念式典を行います。皆さ

んには 2時間前 16:00 時ご集合いただく予定になって

おります。また準備の方もしていただくようになっ

ております。当日の役割分担表は4月の上旬に作って

お渡しします。また、奥様方にもぜひ来ていただき

たいと思います。65 周年は鹿沼ロータリークラブの

まあ、お誕生日会みたいなものですから。奥さんも

来ていただいて、一緒にお酒を飲んで、食事をして、

楽しんでいただければと思うわけでございます。当

日記念撮影も行う予定でございます。17:30 には撮影

を終わしたいと思っています。また、あの奥様方、

可能であれば姉妹クラブ、韓国とか台湾からもお見

えになる方がおられますので、日本の伝統的なお着

物など着ていただくと大変喜ばれるんじゃないかと



思いますので、奥様に頭を下げていただいて着物可

能な方はお願いします。それと前夜祭がございます。

前夜祭も同じ東武ホテルグランデで、先日19日18:00

時から行う予定です。1 時間前ぐらいの集合になるか

と思うんですけども、まあ、その辺のタイムスケジ

ュールも作ってお渡ししますので、頭に入れておい

てください。会員の方々には、65 周年というのは一

生に 1 回しかないと思いますので、次は 70 周年にな

ってしまいますから、65 周年ぜひご参加いただいて、

皆さんで良いお祝いしていただきたいと思います。

そして、今回はパストガバナーも十名ぐらいおいで

になります。また市長さんだったり、いろんなゲス

トの方々も来ていただけます。ぜひ盛り上げていた

だき岩本会長、パストガバナー、市田ガバナーの顔

が大きく立つよう、皆さまのご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

 

◇ クラブ奉仕委員会    大貫 定之さん 
 

 

 

昨年の 7月より準備を始める。 

実施国クラブ パトムワン RC より 

タイ東北部ナコンチャラマ州 ソンサン公立病院へ

母親と赤ちゃん用のカラードップラー超音波機器、

肺や呼吸疾患の患者向けのスパイロメーター、ベッ

トサイドモニターを寄贈する要望書を受け取りまし

た。 

7 月に 2550 地区の DDF の申請を行い地区の承認頂き

ました。その結果を待ってタイ側が国際ロータリー

財団にグローバル補助金の申請を致しました 

地区大会の前々日 11 月 28 日にグローバル補助金が

正式に認可されました。 

12 月に鹿沼 RC の現金拠出金 1,575 ドル（236,250

円）をロータリー財団に入金しすべての手続きを終

了。2月 6日にタイのパトムアン RC の指定銀行口座

に補助金が振り込まれました。  

総額が 38,835 ドル 日本円で 5,825,250 円 

ソンサン公立病院への贈呈式は 5月 23 日に決定しま

した。 

鹿沼からは 11 名参加いただきます。 

 

 

◇「ふくべ」報告 米山記念奨学会委員会 

星 高広さん 
 

 

 

今日も「ふくべ」のご協力ありがとうございまし

た。「ふくべ」は6月まで行って、それを全総額とし

て、米山奨学会に寄付という形で行われます。今回

卒業されるラシェル君がとても見本となる留学生と

して私たちに見せてくれたので、私たちの奨学金に

対する見方や思い入れもずいぶん向上されたと思い

ます。本日の金額は 11,296 円でした。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

三ツ山一明さん：⑤ラシュドさんのお別れに参りました。２

年間お世話になりました。 

市田 登さん：⑤ 三山さま、ようこそ鹿沼クラブにおいで下

さいました。米山奨学生のラシュドさん大

変おせわになりました。ラシュドさんご卒

業おめでとうございます。 

市田 登さん：⑤ 清水さん、入会おめでとうございます。一

日も早く、慣れてロータリーを楽しんで下

さい。 

岩本泰史さん：⑤ 清水さん入会おめでとうございます。ラシ

ュド君、卒業おめでとうございます。これ

からもがんばって下さい。  

櫻井武彦さん： ⑤ 清水さん入会おめでとうございます。1 日

も早く、鹿沼 RC とロータリーになじんで下

さい。 

宇賀神康明さん： ⑤ ラシュド君卒業おめでとうございます。

これからもがんばって下さい。三ツ山さん、

ラシュド君が大変お世話になりました。あ

りがとうございました。ウィルバー君、春

休みですね、楽しんで下さい。ハメを外さ



ない様にね！ 

金子昭彦さん：⑤ 清水さんの入会を祝して。 

              日光 RC 三ツ山様、羊羹ごちそう様でした。ラ

シュド君これからもロータリーを忘れずが

んばって下さい。 

日向野修さん：⑤ 清水さん入会ありがとうございます。毎週

木曜日の食事は、日晃そばさんにてお願い

します。  

黒田雄一さん：⑤早退させていただきます。 

大貫定之さん：⑤ 清水秀晃さん入会おめでとうございます。

タイに行きましょう‼ 

藤田真澄さん：⑤ ラシュド君、修了おめでとう。また会う日

楽しみにしています。ご活やく祈念してお

ります。また、RC メンバーの皆様のご協力

本当にありがとうございました。 

藤田真澄さん：⑤ 清水さん入会おめでとうございます。ちな

みに私がカウンセラーだそうです。 

瀬谷一世さん：⑤ 清水秀晃さん入会おめでとうございます。

これからも宜しくお願い致します！ラシュ

ドさん、これからも頑張って下さいネ‼ウィ

ルバー君、お部屋のお掃除頑張るんだよー。

春休み楽しんで下さいネ！ 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 45 5 2 10 83.33％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

 

● 次回 04 月第 1 例会 04 月 03 日（木） 

※ クラブフォーラル(青少年奉仕委員会) 

☆ 台湾交換留学生ウィルバー君卓話 
 

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～  

（ 発行責任者：石川重明 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 2025 年 04 月の移動例会日程 

4 月の移動例会はございません。 

 例会は日晃そばコンベンションホールで行います。 

 

 

 

 

 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 24-25 年度 主要行事 

2025 年 

 04 月 06 日(日) 

  新規奨学生とそのカウンセラーの為のオリエ

ンテーション 

04 月 19 日(土) 

  下野上三川ロータリークラブ創立 30 周年記念

式典 

04 月 19 日(土) 

  鹿沼ロータリークラブ創立 65 周年 

  台湾・韓国姉妹クラブ歓迎会 

04 月 20 日(日) 

  鹿沼ロータリークラブ創立 65 周年記念式典 

04 月 27 日(日) 

  25-26 年度地区研修・協議会 

04 月 27 日(日) 

  青少年交換 第 4回オリエンテーション 

05 月 08 日(木) 

  25-26 年度 第 5回ガバナー補佐研修 

 

 


